

[事務局] 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3 階 TEL: 0467-83-6060 FAX: 0467-83-9915 メール: c3rc@io.ocn.ne.jp [例会場] 〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティーレ茅ヶ崎 TEL: 0467-87-0002

2018 年 5 月 31 日(木) **第2805回例会** 天候:晴れ 司会:水嶋 聡副幹事 No. 40

= 次目の例合行事=

◇歌唱「手に手つないで」「四つのテスト」

◇会長挨拶

◇幹事報告

例会に続いて「3大奉仕フォーラム」開催

◎幹事報告

◇ガバナー事務所より

*『姉妹/双子クラブ・友好クラブ提携状況調査』回答の 集計結果のリンク掲載について

地区HPホーム>クラブ担当者の方へ>各種資料ダウン ロード

◎ 2018.05.24 公開「2017-18 姉妹・友好クラブ調査(結果)ver.1 |

*米山学友主催「クリーンキャンペーン」の通知 ・7/8 (日)・会費:3,000円

・11:00 小田急線「片瀬江ノ島駅」集合 ・海岸清掃 バーベキューと懇親 後 16:00現地解散

◇タウンニュース



5/25 なんどき牧場にて開催された会員増強・維持委員会

スマイル報告 橋本祐一会員

横山貢君&中山富貴子君 五月雨が少し肌寒いですね。 本日は奉仕フォーラムです。会員皆様のこれからできる 奉仕活動をお話合い下さい。

伊藤留治君 横山会長・中山幹事、本年も残すところ1 ケ月ですネ。ラストスパートで頑張って下さい。

田中賢三君 本日久しぶりのフォーラム楽しくやりましょう。岩澤スマイル委員長、橋本祐一会員、御苦労様です。

池上 實君 クラブ活動に最も大事なアッセンブリーを 欠席させて頂きます。申し訳なし。

大森久巳男君 もう梅雨入りでしょうか?しばらくうっとうしい日が続きそうですね。お互い気持ちは晴れで行きましょう。

下里洋一君 久しぶりの出席です。いつもごめんなさい。 和田幸男君 所用により3大奉仕フォーラム欠席させて いただきます。

澤邑重夫君 明日から6月、梅雨ですね。しかし私は梅雨をとばして夏に突入、まずは地引網です。毎日楽しくがんばります。

大箭剛久君 本日は例会後に3大奉仕フォーラムを行います。「<u>3</u>大奉仕」なのに「<u>フォー</u>ラム」ですが、ご理解・ご協力の程よろしくお願いします。

岩澤あゆみ君 大箭委員長、3大奉仕フォーラムよろし くお願い致します。

富田桂司君 本日はフォーラムよろしくお願い致します。 **※裏面へ続く**

出席報告 大竹孝一会員

日時	□	現会員	計算会員	出席	MU済	欠席	暫定出席率	修正出席率
5/31	2805	48	43	33	2	8	81. 40%	
5/17	2803	47	40+3	33	3+6	1	83. 72%	97. 67%

吉田恵子君 先日の花植えに参加の皆様、おつかれさまで した。お花は元気に育っております。今日はつゆみたいで すね。

水嶋 聡君 5月度も最終日、明日より6月度、初夏を迎える喜びとともに今年度もあと1ケ月となります。後半に向けて会員増強・会員維持につとめるべく副幹事職をまっとう出来るようガンバリます。あと1ケ月間私の司会におっき合い下さい。皆様ら幸有れ!

富田桂司君 本日はフォーラムよろしくお願い致します。 木村信一君 先日は会員増強委員会におつきあいありが とうございました。残りあとわずか。12 名増強にご協力 を。

岩澤淑江君 3 大奉仕フォーラム、勉強させていただきます。

小澤雅彦君 本日は3大奉仕フォーラムよろしくお願いします。仕事のため 14:10 に失礼致します。お許し下さい。

徳舛幸丈君 新緑の季節ですね。とても緑がキレイです。 ハナショウブ、アジサイ、今年はゆっくり観賞に行こうと 思っています。

石田貴一君 ここ数日ハッキリしない天気が続きます。皆様も体調にはくれぐれも気を付けてお過ごし下さい。

伊藤和明君 本日「3大奉仕フォーラム」勉強させていた だきます。宜しくお願い致します。

小八木隆男君 先週は入会式に際し、暖かいメッセージを 多数頂き有難うございました。今後とも宜しくお願い致し ます。

橋本祐一君 本日は3大奉仕フォーラムよろしくお願いいたします。

[本日 20 件、22,000 円です]

写真は上から順に大箭奉仕部門委員長、田中クラブ研修リーダー、富田職業奉仕委員長、吉田社会奉仕委員長、横山会長、発表者の加瀬・伊藤和明・澤邑・大竹の各会員





















例会後、4 テーブルに分かれ、90 分間に亘り「3 大奉仕フォーラム」が開催されました。会員歴の短い会員も積極的に話の輪に加わり、奉仕に対する意識が高まったのではないでしょうか。フォーラムの記録は後日配布される予定です。お楽しみに。

